



平成二十九年入学式

四月十日(月)は入学式が行われました。いつもなら大きな声で返事をする元気の良い子ども達がカチカチで身動きすらしません。大変緊張している様子がよくわかりました。式の後半は疲れているのを感じましたが、精一杯頑張る態度がみれました。保護者・地域・来賓の皆様、ご多忙にもかかわらずご臨席賜り二十六名の新入生を祝福して頂き誠にありがとうございます。

センダンの絆

平成二十九年 入学式 ピッカピッカの一年生 緊張と不安の一日でした



歓迎の言葉

児童会代表 大城 銀河

皆さんおはようございます。そして、一年生の皆さん入学おめでとうございます。辺土名小学校には、シンボルのセンダンの木があり、きっと皆さんの入学をセンダンもお祝いしてくれるでしょう。一年生の皆さん、ピカピカのランドセルを背負い辺土名小学校の校門をくぐった気持ちはどうでしたか。今日からは辺土名小学校の仲間です。一年生になると、幼稚園の時とは違って勉強がたくさんあります。たし算やひき算などいろいろな勉強をするので楽しく頑張ってください。学校の行事では、運動会や音楽発表会など仲間と力を合わせてがんばる行事があるので心をついに成功させていきましょう。一年生は初めての学校生活でわからないことがいっぱいあると思うので、そんな時は先生や友達、僕たちにきいて下さい。また辺土名小学校には、あいさついっぱい、花いっぱい、読書いっぱいの三つのいっぱい運動があります。皆で力を合わせて頑張っていきましょう。

新任職員の紹介コーナー



国頭村立
辺土名小学校
平成29年度
4月2号 4月15日
校長室 新垣 直昭
TEL 0980-41-2110
FAX 0980-41-2761

【新城 雄二郎教頭先生】
茨城県生ま
れ楚洲育ち



◇名護市立羽地小学校
*スポーツ観戦
*自然豊かな国頭村で働けることに嬉しく思います。辺土名小学校の子ども達のために、日々頑張りたいと思います。どうぞ宜しくお願いいたします。

【比嘉 淳先生】
名護市



◇屋我地ひるぎ学園
*社会見学
*四月から辺土名小学校に赴任しました。世界遺産登録を目指すような自然豊かなこの国頭村で、教育活動を行えることをとても楽しみにしています。子ども達のこと地域のことを、たくさん知りたいと思います。よろしくお願ひします。

【吉岡 駿大朗先生】
兵庫県



◇今帰仁小学校
*バレーボール・散歩。国頭村を歩いて横断したことがある。
*大学生の時から、よく遊びに来ていた国頭村で働けることに、とても嬉しく感じています。まだまだ未熟者の私ですが、一生懸命がんばり子どもと共に成長していきたいです。宜しくお願いします。

【野田 麻理先生】
南風原町



*旅行・ドライブ
*ダイビング
*国頭村に住み始めて一年半。以前は静岡で過ごしており毎日富士山を眺めていました。今年度より辺土名小学校での勤務となり元気がいっぱいな子ども達との出会いを楽しみにしています。どうぞ宜しくお願いいたします。

【山城 美由理先生】
国頭村



*映画鑑賞
*国頭村生まれで国頭で育ち辺土名小学校で1年卒業生です。先生達と後輩達が楽しい学校生活が遅れる

ように介助員として頑張ります。皆さんよろしくお願ひします。

おかえりなさい

【諸見 涼香先生】
国頭村字桃原



*楽器を演奏すること
*育休があけ、再び辺土名小学校に戻れたことを嬉しく思います。子ども達と毎日笑顔ですごせるよう頑張ります。

【古堅 あみ先生】
那覇市首里



◇名護市立東江小学校
*踊ること・食べること
*ただいまー！春休み中、成長した子ども達が「アミ先生」と元気いっぱい声をかけてきてくれました。辺土名小のかわいい子ども達と、また一緒に学べる！遊べる！と思いがわくわくしています。子ども達とのびのびぐんばりますーどうぞ宜しくお願いいたします。

注【氏名】・□出身・◇前任校・*趣味
※自己紹介